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Царь славы унизил Себя, приняв человеческое 
естество. Его земное окружение было грубым и 
отталкивающим. Его слава была сокрыта, чтобы 
внимание людей не концентрировалось на Его 
внешнем величии. Он старался ничем не выделяться 
внешне. Богатство, мирские награды и человеческие 
почести никогда не послужат спасению души от гибели. 
Иисус стремился, чтобы не земная красота привлекала 
к Нему людей. Только красота небесной истины должна 
привлекать Его последователей. Характер Мессии был 

предсказан пророчеством задолго до Его явления, и Христос желал, 
чтобы люди приняли Его на основании свидетельства Слова Божьего. 

Ангелы дивились чудному плану искупления. Теперь они 
наблюдали, как народ Господень принимает Божьего Сына, 
облеченного в человеческое естество. Ангелы сошли на землю 
избранного народа. Другие народы находились в плену языческих 
суеверий и поклонялись ложным богам. Ангелы посетили то место, 
где являлась некогда слава Господня и воссиял свет пророчества. 
Невидимые, они пришли в Иерусалим к особо мудрым толкователям 
Священного Писания и служителям дома Господня. Чуть раньше 
Захарии, священнику, во время служения перед алтарем было 
возвещено о близком пришествии Христа. Уже родился Иоанн 
Предтеча, и его миссия ознаменовалась чудесами и пророчеством. 
Весть о его рождении и чудесный смысл его миссии уже были 
известны повсюду. Но Иерусалим не готовился приветствовать 
своего Искупителя. 

Удивленные небесные вестники увидели равнодушие народа, 
призванного Богом нести миру свет священной истины. Иудейский 
народ был сохранен, чтобы послужить свидетельством рождения 
Христа от семени Авраамова и рода Давидова. Но они не знали, что 
пришествие Христа уже совсем близко. Утренняя и вечерняя жертва, 
приносимая в храме каждый день, указывала на Агнца Божьего. Но 
даже и здесь никто не был готов принять Его. Еврейские священники 
и книжники и не догадывались, что величайшее событие всех 
веков должно было скоро совершиться. Они повторяли заученные 
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Вам родился Спаситель 

 «Слава в вышних Богу, 
и на земле мир, 

в человеках благоволение!» 

Лк. 2:14

бессмысленные молитвы и совершали обряды, 
но, ослепленные борьбой за блага и мирские 
почести, не были готовы встретить Мессию. 
Подобное равнодушие распространялось 
по всей земле Израиля. Эгоистичные и 
поглощенные мирскими заботами сердца 
остались бесчувственными к радости, которая 
наполняла небеса. Лишь немногие жаждали 
увидеть Невидимого. К этим людям и были 
посланы небесные вестники. 

Когда Иосиф и Мария шли из Назарета 
в город Давидов, их сопровождали ангелы. 
Указ римского императора о переписи народа 
во всех областях обширнейшей империи 
распространялся и на жителей Галилеи. Как 
некогда Киру было определено управлять 
мировой державой, чтобы через него 
освободить пленных из народа Господня, так 
и кесарь Август стал исполнителем Божьего 
плана, чтобы мать Иисуса пришла в Вифлеем. 
Она происходила из рода Давидова; Сын 
же Давидов должен был появиться на свет 
в городе Давидовом. Из Вифлеема, сказал 
пророк, “произойдет Мне Тот, Который 
должен быть Владыкою в Израиле и Которого 
происхождение из начала, от дней вечных” 
(Михея 5:2). Но в городе своих царственных 
предков Иосиф и Мария остались неузнанными 
и их никто не почтил. Усталые, прошли они 
длинной узкой улицей от городских ворот 
города до восточной окраины и тщетно искали 
пристанища для ночлега. Для них не оказалось 
места в переполненной гостинице. Они нашли 
приют в хлеву, рядом с домашним скотом. 
Здесь и родился Спаситель мира. 



Люди и не подозревают об этом, небожители 
же ликуют! Отныне Земля привлекла к себе особое 
сочувственное внимание святых существ из мира света. 
Весь мир освещается Его присутствием. Бесчисленное 
множество ангелов собирается над холмами Вифлеема. 
Они ожидают повеления, чтобы сообщить миру Благую 
весть. Если бы начальники Израиля остались верны истине, 
они тоже могли бы разделить эту радость возвещать о 
рождении Иисуса. Но теперь они оказались не у дел. 

Господь объявляет: “Ибо Я изолью воды на жаждущее 
и потоки на иссохшее” (Исаии 44:3), “во тьме восходит 
свет правым” (Псалтирь 111:4). Яркие лучи от престола 
Господня воссияют тем, кто ищет света и кто принимает 
его с радостью. 

Там, где некогда Давид мальчиком пас свое стадо, 
пастухи по-прежнему выходили в ночное. В тихие ночные 
часы они беседовали об обетованном Спасителе и 
молились, чтобы скорее пришел царь, которому предстоит 
занять трон Давидов. “Вдруг предстал им Ангел Господень, 
и слава Господня осияла их; и убоялись страхом великим. 
И сказал им Ангел: не бойтесь; я возвещаю вам великую 
радость, которая будет всем людям: ибо ныне родился 
вам в городе Давидовом Спаситель, Который есть Христос 
Господь”. 

При этих словах видения славы наполнили сознание 
слушающих пастухов. К Израилю пришел Освободитель. 
Считается, что Его пришествие — это власть, ликование, 
торжество. Но ангел должен был приготовить их к тому, 
чтобы они узнали своего Спасителя и в бедности, и в 
унижении. “И вот вам знак: вы найдете Младенца в 
пеленах, лежащего в яслях”, — сказал ангел. 

Небесный посланник рассеял опасения пастухов. Он 
рассказал им, как найти Иисуса. Проявляя снисхождение 
к человеческой слабости, ангел повременил, чтобы они 
привыкли к Божественному сиянию, но все же слава и 

ВЕРЬТЕ ПРОРОКАМ ЕГО

радость больше не могли быть скрыты. Всю равнину 
осветил яркий свет небесного воинства. Земля 
замерла, а небеса склонились, слушая песнь: 

“Слава в вышних Богу, 
На земле мир, в человеках благоволение”. 
О, если бы сегодня человечество могло оценить эту 

песнь! Слова и мелодия, прозвучавшие тогда, будут 
набирать силу до конца времен и отзовутся во всех 
уголках земли. Когда взойдет Солнце Праведности и 
исцеление в лучах Его, этой песне будет вторить эхо 
великого множества людей. И, словно голос многих 
вод, прозвучит: “Аллилуйя! ибо воцарился Господь 
Бог Вседержитель” (Откровение 19:6). 

Когда ангелы удалились, свет исчез, а на 
Вифлеемские холмы снова опустилась ночная мгла. 
Однако в памяти пастухов осталась самая яркая 
картина, которую когда-либо видел человеческий 
глаз. “Когда Ангелы отошли от них на небо, пастухи 
сказали друг другу: пойдем в Вифлеем и посмотрим, 
что там случилось, о чем возвестил нам Господь. И 
поспешивши пришли, и нашли Марию и Иосифа, и 
Младенца, лежавшего в яслях”. 

Пастухи, возрадовавшись, покинули ясли и 
возвестили обо всем, что видели и слышали. “И все 
слышавшие дивились тому, что рассказывали им 
пастухи. А Мария сохраняла все слова сии, слагая в 
сердце Своем. И возвратились пастухи, славя и хваля 
Бога за все то, что слышали и видели, как им сказано 
было”. 

Сегодня небо и земля так же близки друг к 
другу, как в ту ночь, когда пастухи слушали пение 
ангелов. И поныне небесные существа опекают 
человечество, как и в то время, когда простые люди, 



занимавшиеся обычными делами, встречали их среди 
бела дня и разговаривали с небесными посланниками в 
виноградниках и на полях. Небо бывает очень близко к нам 
на наших земных дорогах. Ангелы из вышних обителей 
будут охранять тех, кто следует по стопам Господа. 

Вифлеемская история неисчерпаема. В ней сокрыта 
“бездна богатства и премудрости и ведения Божия” 
(Римлянам 11:33). Мы восхищаемся жертвой Спасителя, 
Который сменил небесный престол на ясли в хлеву, а 
окружение восхищавшихся Им ангелов — на животных 
в стойле. Его присутствие является живым укором 
человеческой гордыне и самонадеянности. Однако это 
было всего лишь началом Его удивительного жертвенного 
пути. Для Сына Божьего было бы бесконечным 
унижением принять человеческую природу даже тогда, 
когда Адам еще не согрешил в Едеме. А ведь Иисус 
принял человеческое естество, когда оно было отягощено 
четырьмя тысячелетиями греха. Как и каждый сын Адама, 
Он попал под действие закона наследственности. Как 
проявляется этот закон, видно из истории Его земных 
предков. И с такой наследственностью Он пришел 
разделить наши горести, наши искушения и подать нам 
пример безгрешной жизни. 

Сатана возненавидел Христа еще на небе за Его 
высокое положение в Царстве Божьем. Низвергнутый с 
неба, он возненавидел Его еще больше. Он ненавидел 
Того, Кто отдал Самого Себя, чтобы искупить грешный 
род. Ведь Бог допустил, чтобы Сын Его беспомощным 
младенцем, подверженным слабости человеческой, 
пришел в тот мир, где сатана претендовал на владычество. 
Господь допустил, чтобы Его Сын столкнулся со всеми 
опасностями наравне со всяким человеком, и допустил, 
чтобы Он боролся, как борется каждое земное дитя, 
рискуя потерпеть поражение и обречь себя на вечную 
гибель. 

Каждый отец беспокоится о своем сыне. Он 
вглядывается в лицо своего малыша, трепещет при 
мысли об опасностях, с которыми тому придется 
встретиться в жизни. Он готов заслонить свое дорогое 
дитя от сатанинской силы, оградить его от искушений и 
испытаний. Бог же отдал Сына Своего единородного на 
еще более жестокое испытание. Он пошел на больший 
риск, стремясь сделать безопасным жизненный путь 
наших детей. “Вот любовь!” Изумляйтесь, небеса! 
Удивляйся, земля!

                            Э. Уайт.  Желание веков,
 гл. 4 - 5
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международные новости

АдвентистскАя церковь в МАлАйзии 
рАспрострАняет волны радости посредствоМ проведения 
блАготворительной Акции для детей-МигрАнтов

Чтобы создать атмосферу праздничного настроения 
и на деле проявить свою заботу и соучастие, различные 
отделы и служения Унионной миссии Малайзии 
Церкви адвентистов седьмого дня (УММ) объединили 
свои усилия для проведения благотворительной акции, 
решив доставить радость детям образовательного 
центра «Будущее детей», школы, обслуживающей 
трудящихся-мигрантов из Мьянмы и детей-беженцев.

Сотрудники офиса УММ с самого утра в среду, 13 
декабря 2023 года, отправились, чтобы провести в 
указанном образовательном центре весь день, наполнив 
его разнообразными интересными мероприятиями. 
Свои усилия объединили Отдел молодежного служения, 
Отдел детского служения, Адвентистское служение 
обществу, Адвентистское служение возможностей, а 
также Отделы образования и информации.

День начался с праздничного мероприятия в 
местном ресторане быстрого питания, задавшего 
веселый тон мероприятию. Сорок один учащийся и 
четыре преподавателя с радостью собрались всего 
через пятнадцать минут после прибытия команды 
УММ. Детей с заботой рассадили, а затем волонтеры 
начали программу с радостных гимнов и краткого 
ознакомления с мероприятиями дня. После того, 
как были заучены имена всех волонтеров, дети 
были разделены на группы в рамках подготовки к 
предстоящей экскурсии.

Кульминацией утренней части программы стало 
то, что каждый ученик получил подарок, что создало 
атмосферу взволнованности и благодарности. 
Разворачивая свои подарки, дети наслаждались 
праздником со сладкими угощениями.

Чтобы улучшить впечатление от праздника, были 
организованы игры. Смех и улыбки наполнили воздух, 
создавая атмосферу праздника. После завершения 
программы дети, разбившись на назначенные им 
группы, сели в автобус для следующего этапа своего 
приключения.

Короткая поездка на автобусе позволила детям 
немного отдохнуть, прежде чем погрузиться в научно-
образовательный процесс в Национальном научном 
центре. Для многих учащихся это стало их первой 
экскурсией и первым посещением центра. Несмотря на 
их энтузиазм исследовать галереи и участвовать в научно 
обоснованных мероприятиях, дети демонстрировали 
образцовое поведение на протяжении всей этой 
экскурсии. Они активно участвовали в робототехнике и 
цифровых играх, максимально используя эту уникальную 
возможность обучения.

После двух насыщенных часов пришло время 
прощаться. Выразив свою сердечную благодарность, дети 
поблагодарили сотрудников Унионной миссии Малайзии 
за организацию такой познавательной экскурсии и 
незабываемое общение. Команда ответила взаимностью, 
помолившись об учениках, их семьях, учителях и о 
школе, тем самым создав трогательный момент перед 
отправлением автобуса. Каждый ребенок вернулся домой 
не только счастливым, но и обогащенным новым опытом.

УММ приглашает всех людей, горящих желанием 
служить оказывать помощь обездоленным людям, 
особенно нуждающимся в сочувствии и позитивном 
влиянии, объединить усилия для достижения основной 
цели программы. В соответствии с инициативой всемирной 
Церкви «Я пойду», эти проекты направлены на то, чтобы 
создать модель служения для местных миссий для того, 
чтобы посредством полного вовлечения членов церкви в 
служение поделиться любовью Иисуса с иммигрантами и 
беженцами в крупных городах, сосредотачивая 
свое внимание на целенаправленное 
сотрудничество с ними.

Оригинальная версия этой статьи
 была размещена на сайте 

Южного Азиатско-Тихоокеанского дивизиона.



ЦЕРКОВЬ И ОБЩЕСТВО

О служении Обществу через реализацию 
сОциальнО-значимых прОектОв и 
евангельских инициатив
гОвОрили на встрече в мОскве

9-10 января в офисе Евро-Азиатского дивизиона 
состоялось представление проектов, инициированных 
служителями со всей территории ЕАД. Мероприятие 
было организовано и проведено Службой доверия Евро-
Азиатского дивизиона при поддержке Фонда содействия 
миссии и Отдела личного служения ЕАД.

Социально-значимые проекты, основная цель которых 
– найти новых учеников для Иисуса, были представлены 
служителями из Ставрополя и Тирасполя, Бендер, Минска 
и Челябинска, Краснодара, Томска, Самары, Читы и других 
городов на территории ЕАД. Участники встречи поделились 
проектами, направленными на нужды нашего общества в 
таких сферах, как психологическая помощь населению; 
организация досуга и творческого пространства 
для молодежи; оздоровительные мероприятия; 
дополнительное образование и другие. 

Так, к примеру, адвентисты Томска создали проект под 
названием «Библия для молодых». Восполняя потребности 
юношей и девушек, вдохновить их изучать Священное 
Писание – в этом заключается цель проекта. Кроме того, 
инициаторы данного проекта надеются с его помощью 
заложить основу для открытия новой общины в их городе. 
Основными инструментами в реализации данного проекта 
определены различные виды социального служения 
(дискуссионный и женский клубы, уроки русского языка 
и музыки, и другие), создание онлайн-платформы, 
организация библейских квестов, клуба по изучению 
Библии, домашних малых групп, молодежных и выездных 
богослужений. 

Участники проекта «Индекс счастья» 
из Ставрополя восполняют нужды 
общества через благотворительную 
раздачу одежды нуждающимся и 
бесплатные обеды для бездомных. Для 
молодых жителей и гостей Ставрополя 
организовано арт-кафе «Атмосфера», а 
дети посещают лагерь трудового дня. 
Каждый заинтересованный изучением 
основ Библии имеет возможность 
исследовать Писание в малых группах 
или заниматься индивидуально. 

В Самаре силами трех поместных 
общин будет реализован новый проект 
«Ключи к здоровью и Библия». Его идея 
заключается в том, чтобы через изучение 

практических методик оздоровления 
привлечь внимание людей к библейским 
принципам жизни и изучению Слова 
Божьего. На подготовительном этапе проекта 
уже проходят акции и дни открытых дверей 
оздоровительного центра, работает Клуб 
здоровья и школа «Соломония». Участникам 
всех мероприятий предлагают заполнить 
анкеты, пройти опросы, чтобы каждый, 
кто интересуется вопросами здоровья 
не только физического, но и духовного, 
имел возможность изучать библейские 

уроки в Школе Библии. Запланировано проведение 
нескольких евангельских программ.

Улучшить качество жизни людей, столкнувшихся 
с трудной жизненной ситуацией и не имеющих 
достаточного уровня социальной адаптированности, 
и познакомить их с Благой вестью о Спасителе – 
такую цель ставят перед собой организаторы проекта 
«Соль земли» из города Аксай Ростовской области. 
А верующие из города Бендеры начали свой проект 
«Живое слово» с молитвенной подготовки, которая 
проходила на протяжении трех месяцев, с октября 
по декабрь 2023 года. С января 2024 года стартовал 
новый этап проекта: обучение членов церкви, в планах 
организаторов – вовлечь в это служение не менее 60 
участников. Открытие проекта запланировано на 27 
января 2024 года. Одна из основных целей проекта – 
приобрести 60 и более учеников Школы Библии. Для 
достижения поставленных целей будут задействованы 
Клуб здоровья, молодежное кафе, детские 
развивающие кружки, запланировано проведение 
социальных мероприятий в городе.

Из представленных на встрече проектов были 
выбраны лучшие. Каждый из проектов составлен 
и будет реализован силами поместной общины 
при поддержке Генеральной Конференции и Евро-
Азиатского дивизиона.

Елена ЛЕУХИНА,
Отдел информации ЕАД



ЦЕРКОВЬ И ОБЩЕСТВО

Протестанты россии готовятся 
к активному служению в год семьи в россии

Консультативное совещание глав протестантских 
церквей России прошло 22 декабря. Были подведены 
итоги уходящего года, наиболее масштабным 
событием которого стала Национальная духовная 
трапеза, проведенная в Москва-Сити.

Руководитель Фонда Национальной духовной 
трапезы Андрей Гайдамака особо отметил участие 
адвентистской церкви. «Получилось действительно 
национальное мероприятие благодаря тому, что 
адвентистские пасторы приехали их Хабаровска, из 
Перми, из Читы. В ближайшем будущем мы планируем 
заниматься организацией подобных мероприятий в 
регионах».

На встрече обсуждались новые инициативы 
протестантского сообщества, намеченные на 2024 
год. Главное внимание уделено мероприятиям 
в связи с объявленным в стране «годом семьи». 
Борис Протасевич, ректор Заокского адвентистского 
университета, рассказал о планируемой в следующем 
году масштабной конференции в Общественной 
палате РФ, которая будет посвящена значимости 
традиционных семейных ценности и продвижению 
здорового образа жизни. Руководитель рекламно-
информационного отдела Заокского университета 
Роман Земцов представил проект «Протестантские 
церкви России музеям страны», в основе которого 
положено волонтерское служение студентов Заокского 
университета. Будут проведены мероприятия в 
рамках подготовки к празднованию в 2025 году 
80-летия Победы. В следующем году впервые пройдет 
трехдневный саммит глав протестантских церквей 
России. Особое внимание будет уделено созданию 
представительств Консультативного совета глав 
протестантских церквей России в регионах, чтобы 
активизировать взаимодействие с органами власти и 
участие общин в общественной жизни.

Роман ГЕйКЕР
руководитель Отдела информации 

Московского объединения



ПО СЛЕДАМ ИИСУСА

Служение рукоположения паСтора в меСтной 
общине поСелка балахта краСноярСкого края

В субботу 23 декабря в 
небольшой церкви поселка 
Балахта Красноярского края 
состоялось рукоположение в сан 
проповедника пастора Церкви 
Адвентистов Седьмого дня Юрия 
Васильевича Пермякова. Юрий 
Васильевич вместе со своей 
супругой Илоной Владимировной 
и двумя детьми много лет 
является посвященными 
работниками в Божьей Церкви. 
Свое служение они начали на 
Дальнем Востоке, а в 2019 году 
переехали в Сибирь. И вот в 
их жизни наступил важный момент, когда Церковь 
по библейской традиции подтвердила отделение 
их на служение с возложением рук ответственных 
рукоположенных служителей. Для этого в Балахту 
приехали представители пасторского коллектива 
Восточной Сибири — руководитель Восточно-
Российской унионной миссии Моисей Иосифович 
Островский и руководитель Пасторской Ассоциации 
ВРУМ Андрей Калистратович Арфаниди. Также в 
рукоположении приняли участие представители 
местной религиозной организации Восточно-
Сибирской Миссии Анатолий Анатольевич Фролов с 
супругой Натальей.

Община Балахты очень трепетно отнеслась к этому 
служению. Местный хор подготовил музыкальные 
номера. Все внимательно слушали вопросы и 
обещания, которые давали кандидат и его супруга. 
В торжественный момент Юрий Васильевич и 
рукоположенные братья преклонили колени. Его супруга 
стояла рядом, подтверждая свое согласие вместе с 
мужем посвятить себя до конца служению, на которое 
их призвал Христос. Илона Владимировна не только 
хорошая помощница для своего мужа как жена пастора, 
но она также недавно была избранна руководителем 
Отдела здоровья в Восточно-Российской унионной 
миссии. В молитве рукоположения Моисей Иосифович 
выразил благодарность Богу за семью, вырастившую 

кандидата, за его жену и детей, которые рядом с 
ним, за местную общину, поддерживающую его,  
и ниспросил Божьей силы для пастора Юрия, в 
выполнении Его работы. Служители возложили руки 
на кандидата в знак того, что Церковь признает его 
призванным Богом и просит наделить силой Святого 
Духа.

После торжественной молитвы Юрий Васильевич 
и Илона Владимировна выслушали наставления и 
теплые приветствия от Андрея Калистратовича и 
Анатолия Анатольевича. Наталья Николаевна как 
представитель Ассоциации «Жена пастора» также 
добрыми словами напутствия поприветствовала 
супругу служителя. Были вручены памятные подарки 
— удостоверение рукоположенного проповедника 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого Дня и 
Библия. Все желающие в торжественной обстановке 
с радостью поздравили семью пастора и пожелали 
им с новыми силами и вдохновением совершать 
свою работу перед Господом. Служение закончилось 
теплым общением за праздничным столом. 
Слава Богу за призванных на жатву посвященных 
работников!

Наталья ФРОЛОВА,
Отдел информации Восточно-Сибирской Миссии



ЗА ВСЕ БЛАГОДАРИТЕ

Вечер благодарностей, прощаний и благословений
В молитвенном доме города Пятигорск молодёжь 

Северо-Кавказской миссии собралась, чтобы 
поблагодарить за девять лет самоотверженного 
труда в качестве руководителя отдела молодёжного 
служения пастора Алексея Дедова и его супругу 
Веронику. С нового года супругам предстоит нести 
новое ответственное служение.

Для семьи Дедовых такое мероприятие было 
сюрпризом. А ребята  подготовились к встрече заранее.

Украшения на сцене создавали атмосферу 
присутствия в горах. Программа вечера состояла из 
девяти блоков — символа девяти покорённых вершин 
по числу лет. Алексею и Веронике устраивали различные 
испытания. Для них звучали песни, стихотворения, 
теплые пожелания.

Звучали молитвы благодарности за семью Дедовых. 
Также у Господа просили благословение для нового 
руководителя молодежи.

В заключении Алексей Дедов обратился к молодежи 
с наставлениями и духовными размышлениями.

Молодежь также пожелала пасторской семье 
наполняться Духом Божьим каждый день.

Алексей БАЖУРА,
Северо-Кавказская миссия

	 Вечер 
бла годарностей,
                  прощаний	
																					и	бла гословений

Служение рукоположения паСтора в меСтной 
общине поСелка балахта краСноярСкого края

Кульминацией встречи стала передача 
эстафеты служения от Алексея Дедова 
новому руководителю — Алексею Бажуре. 
Символически Алексей Михайлович передал 
Библию Алексею Бажуре.



ТЕПЛО ЗИМНИХ ВСТРЕЧ

Новогодняя программа 
         для молодежи

Подошел к концу еще один год. 
Подводя итоги прошедшего года, мы 
можем радоваться своим достижениям 
и успехам, и воодушевленные 
результатами, двигаться навстречу 
будущему году, полному обещаний и 
больших надежд.

В течение года мы организовали 
множество молодежных встреч 
и мероприятий. В заключение 
мы завершили год красивым 
и торжественным новогодним 
молодежным праздником, который 
состоялся 24 декабря 2023 года, 
в красивом и теплом зале, где мы уже второй год 
проводим новогоднее молодежное мероприятие для 
адвентистской молодежи всей Армении. Владельцы 
— достаточно приветливые и гостеприимные люди, 
с которыми у нас сложились близкие и дружеские 
отношения.

В мероприятии приняли участие около ста молодых 
людей в возрасте от 16 до 35 лет, около сорока 
процентов молодежи были хорошими друзьями 
и постоянными посетителями церкви. Весь ход 
программы был непринужденным, радостным и 
захватывающим. Мероприятие проходило за круглыми 
столами, наполненными вкусной и здоровой едой.

Атмосфера праздника была теплой и открытой.
Программа, продолжавшаяся несколько часов, 

была наполнена красивыми и оптимистичными 
новогодними песнями, непосредственным дружеским 

общением, различными играми, ну и, конечно же, 
вдохновляющими духовными размышлениями, 
посредством которых нашему молодому 
поколению передавались важные ценности. А 
когда программа завершилась и пришло время 
прощаться, все говорили, что они с нетерпением 
ждут новых подобных встреч. Энтузиазм молодых 
людей велик. Впереди всех ждет зимний лагерь.

Спасибо нашему Богу, что Он благословил нас 
и сохранил еще на год, приблизив нас к Своему 
Царству.

Мы верим, что и наступивший новый год 
будет плодотворным, продуктивным и полным 
достижений.

Ани АМИРХАНЯН



ТЕПЛО ЗИМНИХ ВСТРЕЧ

23 декабря в здании Нагорной церкви Нижнего 
Новгорода прошел заключительный в 2023 году 
молодежный вечер. На встречу пригласили молодежь 
из всех общин Нижнего Новгорода.

Молодые люди должны были прийти на встречу в 
новогодней одежде – яркой, с блестками — словом, 
в том, что создает атмосферу праздничного, уютного 
новогоднего вечера. На встрече также состоялась игра 
«Тайный Санта»: каждый пришел с подарком и получил 
подарок в ответ.

Изюминкой вечера стало ток-шоу с участием 
пасторов – Дмитрия Булатова, руководителя Волго-
Вятского объединения, и Сергея Парфенова, 
руководителя молодежного отдела ВВО. Молодые 
люди задавали вопросы по теме вечера «Твори все 
новое». Звучали вопросы, касающиеся изменений 

и развития в разных сферах жизни — в учебе, работе, 
отношениях, эмоциях, духовной жизни. Как избавиться 
от страхов и неуверенности, как простить себя, как 
решиться на изменения в жизни, как оставить любимый 
грех, как стать ближе к Богу и обрести желание и смысл 
жить — об этом и многом другом ребята спрашивали 
священнослужителей.

Молодые люди также выполняли задание — написать 
цели на новый год, которые хочется воплотить в новом 
году с помощью Божией.

На вечере звучали песни прославления, а завершилась 
встреча новогодним угощением. 

Юлия СИНИЦыНА,
помощник руководителя отдела информации

 Волго-Вятского объединения

«Твори все новое»: 
молодежный вечер в нижнем новгороде



Бла годарственное служение         московских общин

ЗА ВСЕ БЛАГОДАРИТЕ

30 декабря, в преддверии нового 2024 года, 
общины «Восточная» и «Факел» провели совместное 
праздничное богослужение. В церкви была 
представлена новогодняя программа, главными 
участниками которой стали дети, подростки и 
молодежь.

Не секрет, что Новый год воспринимается каждым 
человеком по-разному. Для одного это не более чем 
очередной вырванный листок из календаря, для другого 
— долгожданные выходные или самый настоящий 
праздник. Для христиан это прекрасный повод воздать 
благодарность Богу за Его благословения, безмерную 
любовь и ежедневное духовное водительство 
на протяжении всего прошедшего года. «За всё 
благодарите…» – звучит призыв в 1 Фес. 5:18, которому 
последовали братья и сестры из общин Московского 
объединения.

30 декабря на праздничном совместном 
богослужении выступили детский и молодёжный 
отделы, а также музыкальные коллективы общин 
«Восточная» и «Факел». Дети и подростки стали 
главными участниками блока со стихотворениями и 
песнями. В каждой строчке, в каждой ноте воздавалась 
благодарность Небесному Отцу за прожитый 
год и звучали тёплые пожелания Его обильных 

благословений на предстоящий год всем собравшимся 
в зале. Молодёжь общины «Восточная» представила 
сценку о важности регулярного чтения и изучения 
Священного Писания, а музыкальные коллективы 
прославили Творца прекрасным пением. Финальной 
частью программы стала молитва пастора общины 
«Восточная» за детей, подростков, учителей субботней 
школы и служителей детского отдела, а в завершение 
детям вручили памятные подарки.

После служения все были приглашены на совместный 
обед, который продолжил праздничное мероприятие. В 
его рамках ведущий, пастор Сергей Аристов, представил 
на размышление каждому столу различные ситуации, 
из которых требовалось найти выход, способствующий 
духовному становлению представленных в них 
персонажей. Также была проведена викторина на 
знание библейских текстов из Послания к Ефесянам, а 
между бурными обсуждениями зал мог насладиться 
музыкальными номерами и прославить Бога общим 
пением. Тёплое общение, насыщенная программа и сам 
факт объединения двух общин на одном празднике стали 
приятным и запоминающимся событием для гостей и 
членов церкви. 

Ангелина ШЕМЕТ,
отдел информации общины «Восточная», 

г. Москва
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24 декабря в семейной школе «Сапфир» города 
Новосибирска силами школьников и педагогов была 
проведена рождественская программа под названием 
«Ты — особенный». Программа праздника включала 
в себя спектакль по мотивам сказки Макса Лукадо, 
подвижные игры и квест для разных возрастных групп 
детей.

В празднике принимали участие более 50 детей 
от 3 до 15 лет. А вместе с родителями и гостями 
мероприятия присутствовало более 100 человек. В 
числе гостей праздника были родители с двенадцатью 
ребятами, имеющими особенности развития здоровья. 
На программу они пришли благодаря нашему 

сотрудничеству со службой социальной поддержки 
Ленинского района города Новосибирска.

Добрая атмосфера праздника не оставила 
равнодушным никого: ни взрослых, ни детей. Особую 
благодарность организаторам программы выразили 
родители, впервые побывавшие у нас в гостях.

Праздничные подарки и совместное фото стали 
приятным и радостным завершением чудесного 
рождественского праздника.

Ольга ФИЛАТОВА,
директор семейной школы «Сапфир»

Рождественская пРогРамма 
«Ты особенный» 

Бла годарственное служение         московских общин
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23 декабря 2023 г. во второй церкви адвентистов 
седьмого дня г. Астана состоялась праздничная 
рождественская программа.

Наши дети с радостью приняли активное участие в 
программе, рассказывающей не только о Рождестве 
Христовом, но и Его миссии Спасителя человечества, о 
Его подвиге на Голгофе и о том, что Он скоро грядет за 
спасенными.

И взрослые, и подростки, и дети, и приближенные 
нашей Церкви, в общем все присутствующие буквально 
«завороженно» смотрели сценическое представление, 
слушали песни и библейские стихи, возвещающие о 
рождении и миссии Христа.

Родился, чтобы нас спасти

Особенно их покорила сценка «Маленькая овечка», 
ведь нашей самой маленькой овечке незадолго до 
программы исполнилось всего 3 годика.

Как потом признавался один брат, что, смотря 
программу, он проникся «атмосферой» и духом той 
эпохи, и чувствовал особую теплоту и любовь Божью.

Наш праздник в тот день закончился чаепитием и 
братским общением за столом.

Слава Богу за рождение, жизнь, смерть и воскресение 
нашего Господа и Спасителя Иисуса Христа, подарившего 
нам величайшую надежду!

Назигуль ЖЕТыБАЕВА,
г. Астана, Казахстан



НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ 

В адвентистской церкви г. Владивостока 24 декабря 
состоялся долгожданный спектакль по мотивам сказки 
«Дюймовочка», датского писателя Ганса Христиана 
Андерсена, которая впервые была опубликована 
в 1835 году. Дети, подростки и молодежь общин г. 
Владивостока и г. Артема под руководством Кармак 
Натальи смогли представить в спектакле удивительную 
историю Рождества Иисуса Христа.

Мы благодарны всем, кто организовал и принял 
участие в спектакле! Была проделана огромная работа: 
многочисленные репетиции, подготовка костюмов, 
декораций и инвентаря.

Зал был полон приглашенными 
детьми со своими родителями. В 
конце спектакля, каждый ребенок 
получил специальный рождественский 
подарок.

Основной целью организаторов 
спектакля было желание показать 
детям и взрослым то, как важно, 
чтобы родители рассказывали детям 
об Иисусе Христе и вместе с ними 
молились. И когда наши дети окажутся 
в сложных обстоятельствах, они не 
будут падать духом, но будут в молитве 
доверять Господу и твёрдо переносить 
испытания жизни.

Второй важный урок, несмотря ни на что оставаться 
добрым и готовым прийти на помощь нуждающемуся.

И третий урок. Наша героиня, Дюймовочка, по 
стечению обстоятельств попадала в атмосферу, 
которая отличалась от её любимого и уютного дома! 
Она молилась и мечтала вернуться домой. И её мечта 
сбылась! Так же и мы, оказавшись в неблагоприятном 
мире, пораженном грехом, желаем вернуться в страну, 
где нет слез, боли и страданий! Мы живём с надеждой 
и верой в слова нашего Господа и Спасителя. Откр. 21:4: 
«И отрет Бог всякую слезу с очей их, и смерти не будет 
уже; ни плача, ни вопля, ни болезни уже не будет, ибо 
прежнее прошло».

Благодарность нашему Господу за вдохновение, силы 
и посвящение делу! Слава Господу и радость нам!

Павел ОСИПОВ,
Пастор церкви г. Владивостока

Родился, чтобы нас спасти История ро ждества Иисуса



НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

7 января в адвентистской общине г. Балаково 
Саратовской области прошел традиционный 
рождественский праздник для жителей города. Около 
45 человек пришли на праздник, из них 13 — друзья 
общины.

Любой проект, который проводит церковь, 
объединяет всех её прихожан. В подготовке к 
рождественской программе принимали участие 
взрослые, дети, подростки, молодёжь. Пение, 
стихи, сценка, изготовление декораций — всё было 
распределено согласно способностям и талантам 
участников. Самыми активными были искатели 
приключений и следопыты под руководством своих 
наставников. Приятно было смотреть, как подрастающее 
поколение церкви прославляет Спасителя мира, Иисуса 
Христа.

Церковь много молилась о жителях города. 
Прихожане разносили пригласительные родным и 
знакомым, звонили друзьям и тем, кто раньше посещал 
другие церковные мероприятия.

Гостями праздника были люди разного возраста. 
Многим пришлись по сердцу песни о любви Божьей. 
Молодой девушке Анне, которая занимается в 
театральной студии, понравилась сценка о родившемся 
Младенце Иисусе и пение. Читали ободряющие стихи 
из Библии — драгоценные жемчужины слова Божьего. 
Молитва благословения и подарки для детей завершили 
творческую часть программы.

А дальше, за чашкой чая, прихожане общины 
знакомились с гостями, делились впечатлениями о 
празднике и приглашали их на следующее мероприятие 
— в «Страну здоровья».

Программа закончилась, но каждый унёс с собой 
то, чего в наше время очень многим не хватает — 
человеческое тепло, внимание и дающее надежду 
обещание Бога быть с нами! 

Надежда РЯЗАНОВА,
отдел информации общины г. Балаково

в Балаково
Ро ждественский праздник
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24 декабря в общине адвентистов седьмого 
дня Вологды состоялся рождественский спектакль 
«В ожидании Рождества». Гости и юные зрители 
получили подарки: книги года и звездочки с 
библейскими обетованиями.

На театральную постановку пришли друзья 
церкви, родственники, знакомые и одноклассники 
ребят, всего 11 взрослых и 7 детей, а также 
члены общины. В праздничной атмосфере гостям 
рассказали о Божьей любви, которую Он проявил 
в рождении Сына Иисуса Христа.

С помощью «Суперкниги» ребята смогли 
представить те времена, когда родился Иисус. Они 
смогли услышать весть Ангела Марии, пытались 
помочь Иосифу и Марии найти ночлег, стали 
свидетелями разговора Ирода с волхвами, вместе с 
пастухами пришли в хлев, чтобы увидеть родившегося 

Спасителя. В спектакле вместо приобретения подарков на 
Рождество для себя, ребята смогли помочь бедной семье 
— мальчику с мамой, которые мечтали подарить подарки 
своим близким.

В исполнении Светланы Ярушкиной прозвучало 
пение «Богу в вышних слава», детский оркестр исполнил 
рождественскую мелодию, а все участники представления 
исполнили гимн «Не погасла звезда Рождества».

Гости программы тоже не остались без подарков, им 
были вручены взрослая и детская книги года, звёздочка с 
библейским обетованием. Мастер-класс по изготовлению 
вертепа привлёк внимание не только детей, но и взрослых, 
многие захотели изготовить такой подарок себе домой.

Галина СУВОРОВА,
отдел информации общины г. Вологды

Ро ждественский праздник
в вологде

Ро ждественский сп ектакль 
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 в Самаре
 «Ро ждественский подарок» Проект

В канун Нового года и Рождества адвентисты Самары 
организовали традиционную акцию «Рождественский 
подарок». Около 50 детей с ограниченными 
возможностями и их семьи стали объектом особой 
заботы в эти предпраздничные дни.

Вот уже третий год первая адвентистская община 
Самары активно работает в продвижении проекта 
«Рождественский подарок» в своем городе. 
Сотрудничая с благотворительным проектом «Капельки 
добра», прихожане церкви на собственные средства 
приобретают подарки — вкусности, книги, канцелярские 
принадлежности, игрушки, — и несут их на новогодние 
праздники и Рождество в семьи к детям с ОВЗ. Двадцать 
адресов, где живут около 50 детей, получают поддержку 
и тепло души верующих людей.

В этом году к акции присоединился и молодежный клуб 
«Макадами», который собирается на базе городского 
центра влияния и в основном состоит из секулярной 
молодежи. Несколько молодых людей из церкви 
организовали ребят в группы и отправились в разные 

части г. Самары, чтобы принести 
в семьи подарки, рождественское 
пение под гитару, а также любовь, 
радость, искренность и доброту.

«Для меня эта акция очень 
волнительна. Я представляю себя 
на месте этих детей, кому мы несем 
подарки. Они должны понимать, 
что их любят и желают им добра», 
— говорит участник акции, девушка 
Анастасия Васильева.

«Мне нравится нести в семьи не только подарки, 
но и Слово Божье, христианские книги для взрослых 
и детей, и молиться за тех, к кому мы пришли. 
Люди видят искреннюю заботу о них и оценивают 
наше бескорыстное служение», — добавляет Ольга 
Молчанова.

Делится впечатлениями и Ирина, мама следопытов 
Платона и Матвея: «Было очень приятно поучаствовать 
в акции «Рождественский подарок» и подарить кому-
то добро, а также ощутить обратную реакцию мальчика 
Гриши, который очень обрадовался и даже подумал, 
что мы — это тот самый обещанный «Дед Мороз». На 
душе было радостно, трогательно и местами даже до 
слёз!»

Юлия, мама искателя Лиды, рассказывает: 
«Благодаря проекту «Рождественский подарок» 
можно исполнить мечты особенных деток или хотя бы 
нагрянуть к ним с сюрпризом и подарить радость. Вот 
так случилась наша встреча с Гришей. Мальчик очень 
отзывчивый, благодарный и добрый. А нам эта встреча 
дала вдохновение и много позитива, ведь кто-то очень 
ждёт чуда!»

В канун Нового года и Рождества людям особенно 
хочется получить поддержку и заботу. Любовь Божья 
не знает границ, и каждый верующий человек призван 
распространять эту любовь. 

Армен МАТЕВОСЯН,
пастор общины №1, г. Самара
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6 января в четвертой 
адвентистской общине 
г. Саратова прошла 
р о ж д е с т в е н с к а я 
программа «С нами Бог», 
которую посетило более 
20 человек — участников 
клуба здоровья, друзей и 
родных прихожан общины.

Д е к л а м а ц и я 
стихотворений, красивое 
трогательное пение, 
слова ведущего служили 
главной цели — донести 
до сознания и сердец 
гостей рождественской 
программы ее центральную мысль: точно так же, как 
2000 лет назад Бог максимально сблизился со Своим 
народом, послав на землю Своего Сына, так и сегодня 
Он рядом с каждым человеком, незримо помогая, 
защищая и поддерживая. Пастор церкви, Максим 
Самохвалов, в своем обращении к присутствовавшим, 
также подчеркнул, что, отдав человечеству Иисуса, Бог 
не только принес спасение людям, но и показал Свой 
замысел для жизни человека — учиться жить ради блага 
тех, кто рядом.

Пожалуй, красноречивее всех слов о реакции и 
впечатлении гостей на эту программу говорили их 
светящиеся улыбками лица. Было видно, что они 
внимательно вслушивались в каждое слово, а после пения и 
стихотворений выражали свою радость аплодисментами. 

И, конечно же, еще больше позитивных эмоций 
вызвали подарки, которые церковь приготовила для 
каждого гостя этой программы. Панно с библейскими 
текстами, книга и открытка с пожеланием останутся 
добрым воспоминанием об этой программе.

Всего в зале во время концерта было более 40 
человек. Для маленькой общины, которую сейчас 
посещает 15-20 прихожан, это настоящий праздник, 
вдохновляющий на подготовку новых программ. И 
этот рождественский концерт стал первым в серии 
встреч, посвященных жизни и служению Иисуса 
Христа. Впереди — весенняя пасхальная программа, 
на которую все гости уже получили приглашение.

Юлия БАЛИНОВА,
руководитель музыкального служения 

общины №4, г. Саратов

рождественская программа в саратове
«С нами Бо г!» — 
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Свыше 35 детей и 20 взрослых стали участниками 
рождественского праздника, организованного 7 
января прихожанами общины адвентистов седьмого 
дня подмосковного города Щелково.

Щелковская община адвентистов много лет 
проводит рождественские праздники. В этом году 
на праздник через социальный центр пригласили 
многодетные семьи и детей с ограниченными 
возможностями. Несмотря на сильные морозы гости 
пришли и праздник состоялся!

Рассказать о празднике Рождества и о том, для чего 
родился Иисус решили через доступный детям сюжет, 
в котором герои помогают друг другу, преодолевая 
обиды и страх. Дети не только с интересом наблюдали 
за происходящим на сцене, но и активно помогали героям, 
участвуя в интерактивных играх, подсказывая героям, как 
им поступить. Так помощниками Бога стали не только герои 
постановки, но и зрители.

После постановки взрослые смогли послушать 
семинар психолога и обсудить детско-родительские 
взаимоотношения, а для детей были развернуты мастер-
классы. Ребята старшего подросткового возраста в начале 
чувствовали себя неловко в зале, но, вскоре увлекательный 
сюжет и игры увлекли их, и они с удовольствием приняли в 
них участие, отдаваясь детским порывам радости и веселья.

На следующий день в телефонной беседе руководитель 

общества инвалидов города Щелково поблагодарил 
пастора общины Владимира Вачева за организованный 
праздник: «После мероприятия родители, пришли в наш 
центр и с восторгом рассказывали о том, как детям было 
радостно и весело у вас на празднике, с каким интересом 
родители слушали выступление психолога. Спасибо вам за 
неравнодушие к нуждающимся!»

Мария ВАЧЕВА,
отдел информации общины

в Щелково провели рождественский спектакль
«Помощники Бо га»: 



16 декабря в Красноярской общине Церкви 
Адвентистов Седьмого Дня состоялось очень 
трогательное событие — праздник посвящения в 
Искатели Приключений. Клуб Искателей «Радуга» в 
Красноярске существует около 10 лет и скоро будет 
отмечать свой юбилей. Было уже немало выпусков 
искателей, которые с радостью переходили в клуб 
Следопытов.

Работа клубов в Красноярске очень насыщенная 
и интересная. Детки изучают Библию и развиваются 
в разных сферах. Занятия в клубе построены так, 
чтобы дети ближе узнавали Иисуса Христа через Его 
Слово, а также возрастали в разных творческих и 
физических навыках. Они общаются, дружат, играют 
вместе под руководством посвященных наставников 
клуба. Скучать некогда и родителям искателей, у 
ребят есть домашние задания, они должны выполнять 
требования специализаций — например, рассказать о 
бабочках и их жизни, или запомнить имена двенадцати 

НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

маленьких овечек
Большое звено маленьких овечек

апостолов Христа и чем они занимались. Каждые 
полгода на веселых квестах искатели сдают памятные 
«жемчужины» — библейские тексты, не отставая от 
своих старших друзей следопытов.

Но в этот морозный зимний день ежегодное 
служение посвящения в клуб, которое происходит в 
присутствии всей церкви, было особенным, потому что 
впервые в клубе Искателей приключений посвящалось 
звено маленьких «Овечек» — детей в возрасте четырех-
пяти лет. Звено оказалось совсем не маленьким — 6 
замечательных малышей стали участниками клуба. И 
это были еще не все кандидаты!

Начиная с осени они готовились к этому событию 
— посещали все занятия, учили гимн Искателей, 
обещание и закон. На занятиях детки внимательно 
слушали библейские истории об Иисусе, клеили, 
лепили из теста, они даже посетили мастерскую 
плотника и посмотрели, как люди обрабатывают 
дерево и узнали еще много интересного.

Во время посвящения малыши принесли Иисусу 
свое торжественное обещание – «Я люблю Иисуса 
и поэтому обещаю делать все самое лучшее», и 
им были повязаны символы клуба — бордовые 
галстуки. Старшие искатели внимательно следили 
за кандидатами, чтобы помочь им в любую минуту 
все правильно рассказать. Новые искатели получили 
свои первые нашивки и ленту для их размещения. Вся 
церковь радовалась тому, что с малых лет наши дети 
учатся «ходить в истине» и служить Иисусу Христу.

Узнать больше об активной жизни клуба Искателей 
Приключений «Радуга» в Красноярске можно по 
ссылке https://vk.com/club163355658

Наталья ФРОЛОВА,
Отдел информации Восточно-Сибирской Миссии

в Щелково провели рождественский спектакль
«Помощники Бо га»: 

https://vk.com/club163355658


НЫНЕ РОДИЛСЯ ВАМ МЛАДЕНЕЦ ИИСУС

24 декабря в адвентистской общине г. Астрахани состоялся 
Рождественский концерт, на котором присутствовало более 40 
человек — гостей и прихожан общины.

Наступило время рождественских мероприятий. И хотя на 
улицах Астрахани нет сугробов и на нос не садятся снежинки, в 
адвентистской церкви 24 декабря прошел концерт, посвященный 
светлому и доброму празднику Рождества.

Много лет подряд община проводила праздник для детей. 
В этом году было решено провести концерт для более старшего 
поколения.

Гирлянды, украшенный зал, аромат еловых веточек, накрытые 
столы с угощениями — все это создавало уютную атмосферу и 
приятное настроение. А самое главное — музыка. Мелодия гимна 
«Тихая ночь, дивная ночь», исполненная на скрипке, оживила 
воображение и ребенка, и взрослого. Она 
отправила мысли слушателей на 2000 лет 
назад, когда в небе появилась рождественская 
звезда, и весь мир замер в ожидании чуда. 
Хоры ангелов возвестили радостную весть 
пастухам. Мудрецы спешили поклониться 
Царю Царей. И тихое умиротворение в хлеву. 
Родился Спаситель.

в АстрАхАни
Ро ждественский концерт 

Много песен, уже всем известных и 
не очень, было исполнено на русском и 
английском языках. Разбавляли музыкальные 
номера небольшие интерактивы — 
интеллектуальные и творческие.

После концерта собравшимся были 
подарены небольшие магниты-календарики 
в память о вечере и о Том, Кто принес мир и 
спасение людям.

Людмила ШАБАНОВА,
руководитель Отдела информации 

общины г. Астрахани



музыка в служении

В общине города Каменск-Шахтинский в декабре 
состоялся районный музыкальный вечер, который 
собрал участников и гостей из разных городов. На 
концерт приехали любители христианской ретро-
песни из Красного Сулина, Шахт, Зернограда и 
Ростова-на-Дону.

Все присутствующие могли окунуться в атмосферу 
прошлых лет, услышав популярные песни давно 
минувших лет. В уютной атмосфере, вспоминая 
прошлые приятные моменты и события, все 
собравшиеся вместе шутили, вместе пели и вместе 
ужасались сложным периодам для адвентистской 
церкви в годы атеистического государства.

Каждый выступающий коллектив сам выбирал 
произведения и репертуар вечера оказался очень 
богат и разнообразен. 

Воинственно-маршеобразные песни о тяготах 
христианской жизни сменялись жизнерадостными 
мелодиями об уверенности в любви Иисуса. 
Поднимались темы угасающей веры, библейского 
понятия о служении другим, доверия Богу несмотря 

ни на что, радости в прощении грехов и многое другое. 
И, хотя были не только жизнеутверждающие песни, но 
и грустные произведения, нитью была пронизана одна 
мысль — Бог нас очень любит.

Мне лично неожиданно и очень приятно было 
осознавать себя сопричастной к этому празднику, 
когда выяснилось, что слова на одну из исполняемых 
песен написал мой дедушка.

В завершении вечера пастор-ветеран Анатолий 
Маринин рассказал несколько волнительных моментов 
из своей юности, когда верить в Бога было совсем 
немодно и непопулярно. Эти интересные воспоминания 
заставили задуматься и о нашем времени.

Кто-то однажды сказал: «Тот, кто не знает своего 
прошлого, не имеет будущего». Возможно, для кого-
то подобные песни устарели и не имеют большой 
ценности, но каждый звучащий псалом на этом вечере 
был наполнен особым смыслом и непридуманной 
историей, а после завершения концерта было 
ощущение легкости и благодарности Богу.

Не стоит забывать такие «ретро-песни» о главном, 
потому что они напоминают нам, 
христианам, не только о прошлом, 
но о настоящем и будущем.

Спасибо гостеприимной церкви г. 
Каменска-Шахтинского и надеемся, 
что подобные вечера будут 
проходить и дальше, завоевывая 
интерес все большего количества 
людей.

Виктория ЗБОРНИКОВА,
отдел музыкального служения 

Ростовско-Калмыцкого 
Объединения

Ро ждественский концерт Музыка прошлого или настоящего?



музыка в служении

В молитвенном доме адвентистской общины 
города Севастополя в декабре прошел концерт 
христианской музыки и пения. 

На масштабное мероприятие приехали музыканты 
и исполнители из разных городов Крыма.

Торжественные псалмы в исполнении хора 
возвышали душу, выступления групп и сольные пения 
вдохновляли, игра на саксофоне касалась струн души.

Произведения группы «Яффа» в сопровождении 
различных музыкальных инструментов приближали к 
Господу.

Это было благословенное время прославления и 
хвалы Богу!

Концерт посетили братья и сестры, а также гости 
церкви, приглашенные ими.

После окончания этого мероприятия все желающие 
смогли пообщаться за чаем с угощениями.

Мария УХВАНОВА,
отдел информации общины, г. Севастополь

Время хва лы 
  и просла вления Бо га



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

Есть такая поговорка, «дети сразу и легко привыкают к 
счастью, потому что они по своей природе радость и счастье».

Чтобы порадовать детей, 17 декабря в городе Абовяне 
было проведено детское мероприятие для детей-
переселенцев из Арцаха и их родителей. В программе 
приняли участие 70 детей и 40 мам. Мероприятие состояло 
из различных игр и веселых песен. Между тем, детский день 
стал еще более запоминающимся благодаря присутствию 

героев мультфильмов. Для детей были приготовлены 
интересные развивающие подарки, от получения 
которых радость детей увеличилась вдвойне. Конечно 
же, и родители получили подарки в виде книги, 
рассказывающей о принципах счастливой семьи. Я 
ежедневно молюсь о том, чтобы у всех детей было 
беззаботное детство вместе со своими семьями.

Карине СААКЯН

для беженцев из АрцАхА
Детская про грамма 



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

По статистике в России из числа рожденных детей 1% 
приходится на отказников. А это ни много ни мало 2,5–3 
тысячи детей ежегодно. Ребята из г. Прохладный решили 
поддержать добрую инициативу помощи Перинатальному 
центру г. Нальчик.

«Это большая мечта одной маленькой девочки, которой 
удалось повзрослеть и объединить Людей и Волшебные 
Руки, которые творят любовь и заботу», - так написала о 
себе организатор этого проекта. Ребята собрали группу 

волонтеров-вязальщиц из церкви, 
которые могли бы связать пледы для 
недоношенных детей и отказников. 
Собрали средства, купили ниток и 
пригласили Яну и ее помощниц, чтобы 
они научили вязать пледы.

Чудо п етельки добра

За небольшое время удалось изготовить 20 
пледов. И через неделю они были отправлены в 
перинатальный центр.

«Этот социальный проект, который несет свою 
идею и объединяет людей. Порой те, кто приходил 
вязать, получал гораздо больше, чем отдавал. Наших 
детей не нужно учить чему-то, им необходимо 
подавать пример собственной жизнью и поступками», 
— так отозвалась об этом проекте одна из участниц.

Не имеет значения, где ты находишься, какого ты 
социального статуса и какие у тебя возможности. Если 
у тебя есть желание помочь, Господь всегда подскажет, 
кто нуждается в твоей помощи. Если не мы, то кто?

Марина ПЛУГАТАРЕВА,
отдел информации Северо-Кавказской Миссии

Ро ждественский концерт 



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

7 января алматинский церковный хор и дети 
посетили сестринский дом пожилых людей с 
рождественским концертом.

В программе были музыкальные хоровые 
произведения, пение в исполнении детей, игра на 
колокольчиках, соединявшиеся воедино словами 
ведущих, обращение пастора, а также совместное 
выступление хора и детей.

В начале программы было приветственное слово, 
после чего совместно с пожилыми людьми были 
исполнены общие пения «Надежда», «Мир вам» и т. д.

Бабушки и дедушки радушно, с большим вниманием 
слушали весь концерт, активно участвуя в дискуссиях. 
Кто-то из слушателей радовался, воздевая руки к небу, 
кто-то вытирал слезы от того, что был тронут пением.

Никто не остался равнодушным к музыкальным 
произведениям, которые звучали. Присутствовали и 
некоторые дети пожилых людей, внимательно слушая 
концерт с балкона. Кроме того, руководство этого 
дома для пожилых людей с теплотой отозвались о 
прошедшем концерте, выразив желание и дальше 
сотрудничать в подобных мероприятиях.

Каждый хорист и участник программы был очень 
вдохновлен и рад тому, что мог послужить своими 
дарами пожилым людям. Они нуждаются во внимании 
и уделенном им времени, потому что в силу своего 
возраста они имеют уже ограниченные возможности, 
испытывают проблемы со здоровьем, и зачастую 
страдают от одиночества.

в доме для пожилых людей
       состоялся в г. АлмАты

Ро ждественский концерт 

Наша миссия, как адвентистов седьмого дня, в том, 
чтобы открыть людям любящего Спасителя Иисуса 
Христа, обогреть их своей добротой и подарить 
надежду на вечную жизнь с Господом!

Ольга МИХАйЛОВА,
Отдел информации Южной Унионной Миссии



С ЛЮБОВЬЮ К ЛЮДЯМ

В Нижнем Новгороде волонтерское объединение 
«Добрые руки» провело встречу в рамках дней 
инклюзии. На встречу были приглашены люди с 
особенностями развития.

С 1 по 10 декабря в России прошли традиционные 
дни инклюзии, цель которых — обратить внимание 
общественности на людей с особенностями развития, 
а также на интеграцию этих людей в жизнь общества.

Волонтерское объединение «Добрые руки» всегда 
открыто для людей с особенностями развития, и 
регулярно проводит программы для них. Здесь всегда 
царит атмосфера семейного праздника. Волонтеры с 
радостью и теплотой встречают гостей.

На встрече были преимущественно жители 
Нижнего Новгорода, имеющие 1, 2 и 3 группы 
инвалидности. В зале собрались 70 человек, включая 
детей.

Исполнительница христианских песен Радмила 
Спивак порадовала гостей своим пением. Духовными 
наставлениями поделился Дмитрий Булатов — 
священнослужитель, руководитель Волго-Вятского 
объедения Церкви христиан адвентистов седьмого 
дня. Он напомнил присутствующим о том, что 12 
декабря в России отмечается День Конституции 
Российской Федерации. И помимо земного закона 
есть и Божий закон — Небесная Конституция, 10 
заповедей, к соблюдению которых Бог призывает 
человека.

Также приглашенные побывали на кулинарном 
мастер-классе с дегустацией. Здесь они научились 

делать мармелад, салаты и лакомства с 
использованием полезного и недорогого продукта 
— тыквы.

Продуктовые наборы получили 75 человек. 
15 человек остались на программу по изучению 
Библии, которую проводил священнослужитель 
Михаил Варенов. На программе речь шла о том, что 
единственным проводником к Богу является Иисус 
Христос, и только Он дает человеку спасение.

Юлия СИНИЦыНА,
помощник руководителя отдела информации 

Волго-Вятского объединения

Встреча объединения

«Добрые руки» 
в дни инклюзии



ДЕТСТВО С БОГОМ

3 января московская община адвентистов седьмого 
дня «Восточная» провела каникулярную школу для 
детей и подростков. Направлением занятия стала 
актуальная в настоящее время года тема – зимующие 
птицы.

Пастор общины и служители детского отдела 
организовали пять станций, на которых детям 
преподавалась теория в совокупности с занимательными 
практическими заданиями, увлекшими как взрослых, 
так и самых юных участников. Первая станция несла 
собой информационную часть: опытный спикер 
рассказал детям о видах, особенностях и местах 
обитания зимующих птиц в соответствующий период, 
подкрепив устное повествование презентацией, а 
также моделями птиц и деревьев, которые маленькие 
зрители могли рассмотреть вживую.

Затем участники разделялись на три группы по 
возрасту. Ребята младшего и среднего возраста шли по 
станциям, на которых им предлагали сделать поделки: 
слепить птицу из воздушного пластилина, раскрасить 
деревянные фигурки синиц и снегирей, поэтапно 
нарисовать сову. Дети могли своими руками сделать 
питательные кормовые шарики для птиц, 
которые можно повесить около церкви 
или своего дома. На одной из станций 
ребят ждали загадки про птиц и песни.

Подростки вместе со взрослыми 
мастерили деревянные кормушки, 
которые повесили на территории церкви. 
По задумке организаторов дети, приходя 

каждую субботу на 
богослужение, смогут 
пополнять кормом 
сделанные кормушки.

«Тема зимующих птиц была выбрана нами, 
чтобы привить детям не только знание их основных 
видов, особенностей жизни, но и, что главное, 
понимание важности заботы о птицах в зимнее 
время года. Мы сами были воодушевлены тем, что 
смогли поработать с детьми на такую интересную 
тему, которая была по-простому, понятно и 
занимательно преподнесена для каждого 
возраста» — делится мыслями и впечатлениями 
ведущая одной из станций.

Прохождение детьми всех этапов занятия 
было завершено совместным обедом, а после 
довольные участники забрали свои поделки домой 
в память о дне, проведённом в каникулярной 
школе.

Ангелина ШЕМЕТ,
Отдел информации общины «Восточная», 

г. Москва

Каникулярная школа в
в общине «восточная» 



ВСЕГДА РАДУЙТЕСЬ...

В декабре в городе Ставрополе была проведена 
очередная акция под названием «Индекс счастья». 
Молодые люди из церкви решили узнать, насколько жители 
города Ставрополя успешны и счастливы. Местом локации 
была выбрана оживлённая аллея центральной улицы перед 
Парком Победы.

В этот удивительно тёплый субботний вечер многие 
люди вышли на прогулку и были открыты для общения. 
Были организованы четыре станции, на столе одной из 
которых стояло две коробки. Одна из них была чёрная, 
в которую можно было написать все свои негативные 
эмоции, то, что мешает жить, то, что мешает радоваться, то, 
что огорчает. Вторая коробка была белая. В этой коробке 
лежали обетования из Библии, которые можно было взять.

Вторая станция была с карточками. Каждая карточка 
несла в себе определённый смысл — это была семья, 
работа, отдых, какие-то определённые предметы, и по этим 
картинкам можно было определить насколько человек 
счастлив, или что-то его тревожит в жизни. Очень было легко 
общаться с людьми, которые с лёгкостью открывались.

На третьей станции всех ожидал термос с горячей водой, 
любому желающему можно было подойти и выпить чашечку 
горячего чая совершенно бесплатно.

Тех, кто прошел предыдущие станции и дошел до 
четвертой, могли получить в подарок книгу. Было три 
книги на выбор: «Великая борьба», «Индекс счастья» 
и книга Бена Карсона о том, как он стал успешным 
человеком.

Горожанам было интересно узнать, насколько они 
счастливы на сегодняшний день. Больше всего было 
интересно молодому поколению, представители 
которого с удовольствием подходили станции и 
участвовали во всех видах активности.

На станции, где были карточки, многим хотелось 
узнать, что их тревожит, что не могут оставить, как 
можно познать Библию, и некоторые оставляли свои 
номера телефонов, чтобы получить в подарок Библию 
или же пообщаться более ближе. Некоторым было 
предложено прийти в церковь, на встречу арт-кафе.

Когда люди подходили к станции подарков в 
основном молодые парни желали получить книгу Бена 
Карсона, чтобы узнать, как стать успешным человеком. 
Книга «Индекс счастья» больше интересовала девушек. 
Они очень хотели получить эту книгу, чтобы понять, 
как обрести счастье. Люди постарше выбирали книгу 
«Великая борьба», которая могла ответить на их многие 
вопросы. В целом было подарено более 50 книг.

Хочется верить, что Дух Святой коснулся сердец 
каждого участвующего, каждого, кто просто с интересом 
смотрел или был наблюдателем. После мероприятия 
можно было сделать вывод, что люди расположены 
к тому, чтобы с ними разговаривали, ведь многим не 
хватает искреннего общения.

Эта акция дала понять, что и 
самим христианам очень нужны 
такие встречи, чтобы исполнять 
миссию, возложенную Богом 
— рассказать всему миру о тех 
событиях, которые предстоят в 
ближайшем будущем.

Светлана ДЕГТЯРЕВА,
отдел информации общины, г. 

Ставрополь

Индекс сча стья



Индекс сча стья
СЕКРЕТЫ СЧАСТЛИВОЙ СЕМЬИ

Семейный клуб «Родник» одноимённой 
адвентистской общины города Мытищи провёл 16 
декабря очередную встречу семейных пар.

Хоть за окном стоял мороз и лежало снежное 
покрывало, но в зале было тепло и уютно от улыбок 
и добрых сердец гостей. Все были приглашены найти 
самое ценное, не упустить самого важного и сохранить 
самое дорогое. И это оказалось, с одной стороны, 
совсем несложно: главное помнить, что время для 

истинной любви в семье отсчитывается от семейного 
алтаря, там, где проходят семейные богослужения. С 
другой стороны, это требует от каждого члена семьи 
посвящения, постоянства и любви к Богу и друг к другу. 
Об этом говорила руководитель семейного служения 
Западно-Российского Союза Ирина Козева.

Жанна КАМИНСКАЯ,
Руководитель Отдела семейного служения 

общины «Родник», г. Мытищи, Московская область

Встреча семейных пар прошла
В семейном клубе «Родник»



ДОЧЕРИ БОЖЬИ

в вологде открылся женский клуб
«Зеленеющая ма слина»: 

10 декабря в вологодской общине Адвентистов 
седьмого дня открылся женский клуб «Зеленеющая 
маслина».

Названием клуба стал библейский образ вечнозелёной 
маслины — символа надежды на Бога. Руководитель клуба 
Татьяна Суворова представила уроки по личностному 
росту для христианок «Открой свой потенциал».

Руководитель Отдела женского служения 
Северо-Западного Объединения Светлана Котова 
рассказала о том, как подготовить людей, чтобы 
они захотели узнать о Христе. Духовным словом 
поделился Вячеслав Котов, пастор общины г. 
Пушкин.

Встреча сопровождалась молитвами, 
общим пением сестёр, а во время игры «Я хочу 
подружиться с сестрой» участницы учились 
видеть друг в друге положительные качества.

Девиз клуба выбрали выражение: «Блаженнее 
давать, нежели принимать».  Участники женского 
клуба «Зеленеющая маслина» надеются на 
дальнейшие плодотворные занятия, на которые 
смогут приглашать своих друзей.

Галина СУВОРОВА,
отдел информации общины г. Вологды



«МЕНЯ ОЧЕНЬ ВДОХНОВЛЯЕТ ВОЗМОЖНОСТЬ 
ПОДДЕРЖИВАТЬ МОЛОДЕЖЬ В ПОИСКЕ СЕБЯ
И РЕАЛИЗАЦИИ СВОЕГО ПОТЕНЦИАЛА
В СЛУЖЕНИИ В ЦЕРКВИ».

Вячеслав Кожухарь, фармаколог, кандидат фармацевтических 
наук, куратор молодежного межрегионального проекта «Станем 
друзьями», г. Москва.

ЛЮДИ ЦЕРКВИ

ВЯЧЕСЛАВ КОЖУХАРЬ: 

— Вячеслав, пожалуйста, расскажите о себе, 
возможно, о вашей семье? Где вы живете и 
трудитесь?

Рад приветствовать вас, Елена, и наших 
читателей. Большое спасибо за возможность 
поделиться своими мыслями и жизненным опытом. 
Сам удивляюсь, когда вспоминаю историю своего 
пути: родился в солнечной Молдавии, получил 
образование на Урале в г. Перми, сейчас живу и 
работаю в г. Москве. С детства увлекался медициной, 
лекарственными растениями, во время летних 
молодежных лагерей заготавливал различные 
лекарственные травы, соцветия и раскладывал 
для сушки возле палатки, что вызывало большой 
интерес у ребят. Ко мне стали приходить за советами 
по здоровью, консультироваться, хотя тогда я ещё 
учился в школе. Всегда любил смотреть научно-
популярные фильмы про исследования, секретные 
лаборатории, эксперименты на животных и 
клеточных культурах. Поэтому, когда встал 
вопрос, в какой ВУЗ пойти, без сомнения выбрал 
медицинское направление и поступил в Пермскую 
фармацевтическую академию, чтобы изучить все 

лекарства и создавать новые. Так и получилось. 
После окончания фармакадемии поступил в 
аспирантуру на направление биоорганического 
синтеза новых потенциальных лекарственных 
молекул. Защитил диссертацию на соискание 
ученой степени кандидата фармацевтических 
наук. На сегодняшний день являюсь соавтором 
патентов на три уникальные соединения, 
обладающие кровоостанавливающим, 
обезболивающим и инсектицидным действием. 
Работаю в научном отделе фармацевтической 
компании, занимаюсь поддержкой клинических 
исследований у пациентов с ВИЧ-инфекцией, 
хроническим вирусным гепатитом С, в зоне 
моей ответственности лечение более 100 тысяч 
пациентов в сутки с данными заболеваниями на 
всей территории России. Активно работаю над 
созданием своей собственной семьи. Очень 
хочу, чтобы мои будущие дети интересно и с 
пользой провели свою жизнь.

«Зеленеющая ма слина»: 



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Путь к Богу. Откуда истоки вашей веры? Как 
познакомились с Церковью адвентистов седьмого 
дня?

Мои родители: отец Юрий Васильевич – 
профессиональный военный, мама Надежда 
Константиновна – техник энергетик, она 
работала на экспериментальном производстве 
золоаглопоритового гравия – на одном из первых 
заводов в СССР по защите окружающей среды 
от вредных продуктов переработки тепловых 
электростанций. К Богу я пришёл вместе с мамой, 
когда мне было всего девять лет. В нашем городе 
проводилась евангельская программа Церкви 
христиан адвентистов седьмого дня, и мы вместе 
с радостью посещали эти встречи. Особенно меня 
удивили красочные слайды, розыгрыши христианских 
книг, хотя я ни разу так и не выиграл, но ощущение 
ожидания приза было просто потрясающее. Таким 
образом, с детства я стал посещать богослужения, 
мне очень нравились занятия в подростковом классе, 
сценки, игры и другие активности. Наш учитель даже 
готовила вкусные блюда к субботе и угощала нас во 
время занятий. Даже вкус этих пирогов помню до 
сих пор. Очень благодарен Богу за своё счастливое 
детство в церкви.

— Что было решающим в принятии решения 
служить Богу?

Всё началось в 14 лет, когда мне предложили стать 
детским учителем. Я получил творческий карт-бланш 
и решил, чтобы дети вместе со мной готовили игры, 
кроссворды, которые мы отгадывали на занятиях в 
церкви. За каждую игру, историю и кроссворд ребята 
получали баллы, которые могли потратить на вкусные 
призы. С этого момента они старались не пропускать 
уроки и очень огорчались, когда их родители не могли 
прийти с ними в церковь. Мне кажется, что решающей 
в принятии решения служить Богу была возможность 
самореализации в церкви и поддержка взрослых.

 
— Вячеслав, кто повлиял на ваше духовное 

становление и на ваше служение в церкви?

Занимаюсь служением с 14 лет. Особенно 
запомнились беседы и дискуссии с моими братьями-
наставниками в церкви: Николаем Мартыновым, 
Олегом Рашковским и Николаем Акимовым, которые 
помогли мне найти ответы на многие вопросы, 
поддерживали меня, верили в меня. За всё это время 
мне удалось послужить в качестве учителя в детском, 
молодежном и взрослом классах, директором клуба 
«Следопыт», руководителем молодежного отдела, 
наставником в детском и молодежном лагере, 
медицинским работником в лагерях, руководителем 
газетного служения, был ведущим на христианских 
свадьбах, организатором молодежных форумов, 
проводил курсы английского языка в церкви и многое 
другое. Можно сказать, что я закончил церковный 
адвентистский университет жизни.

— Какими профессиями и навыками 
вы владеете? Что повлияло на выбор 
профессии?

С Божьей помощью я получил два 
высших образования: фармацевтическое 
и химическое, имею ученую степень 
кандидата фармацевтических наук. Владею 
английским языком. Прошёл стажировки 
для медицинских работников в Германии и 
Австралии. Интересно, что на выбор моей 
основной профессии повлияло увлечение 
в подростковом возрасте лекарственными 
растениями, изучение атласов растений 
и гербариев, заготовка лекарственного 
растительного сырья, любовь к цветам и 
природе. В деревне у нашей семьи был 
огород, на котором я помогал родителям 
выращивать овощи, фрукты и заодно ставил 
свои эксперименты с растениями, у меня 
даже был свой небольшой аптекарский 
огородик. 

В период пандемии я освоил новую 
специальность – психолог-профконсультант 
и проводил консультации для подростков и 
взрослых по авторской методике: клиенты 
определяли для себя оптимальные 
направления профессионального развития.

— Что является вашим любимым 
делом?

Мне очень нравится общаться с людьми, 
особенно с молодежью, вместе искать 
ответы на вопросы о цели и смысле жизни, 
о выборе профессии, путешествовать, 
узнавать что-то новое и прекрасное. Также 
меня вдохновляет создание проектов для 
молодежи.



ЛЮДИ ЦЕРКВИ

— Вячеслав, как ваша профессия способствует 
служению Господу?

Медицина, пожалуй, наиболее близка к 
изначальному плану Создателя – сделать людей 
здоровыми и счастливыми. У меня разработан 
курс лекций и мастер классов по профилактике 
онкологических заболеваний (рак кишечника, рак 
молочной железы), комплексном применении 
лекарственных растений (фитотерапия) при 
различных недомоганиях, курс по косметологии 
«Красота своими руками». Полный цикл лекций 
рассчитан на два дня, место проведения прямо 
в церкви. Обычно у людей эта программа 
вызывает огромный интерес, приходит много не 
членов церкви. С Божьей помощью мне удалось 
посетить с данной программой такие города, как 
Москва, Волгоград, Самара, Пенза, Краснодар, 
Белгород, Минск, Брест. На телеканале «3 Ангела» 
был записан цикл из 12 передач о здоровье, 
многие люди очень благодарны за это служение. 
Ежегодно меня приглашают выступить с научными 
докладами на адвентистской медицинской 
конференции «Ассистенты Великого Врача» при 
поддержке AMA Eurasia, в формате онлайн более 
6 тысяч просмотров.

— Поделитесь опытом, когда вы ощутили, что 
Бог был особенно близок?

Не перестаю удивляться, как Бог помогает и 
поддерживает в различных ситуациях. На днях со 
мной случился интересный опыт. Утром я поехал 
на работу и на ж/д станции вспомнил, что не 
взял с собой ноутбук. Поскольку времени было 
мало, решил на такси заехать домой и обратно 
на станцию. Но через приложение нужно было 
слишком долго ждать. И я решил обратиться к 
припаркованной машине такси. В это время у 
водителя сбились настройки в телефоне, и он 
не мог работать. Он попросил меня помочь ему 
с приложениями. Пока я настраивал, он отвез 
меня туда и обратно бесплатно. В итоге водитель 
был счастлив, что меня ему послал сам Бог, а 

мне Бог послал этого водителя. В целом я 
часто ощущаю поддержку Господа, особенно 
чувствую Его вдохновение при подготовке 
научных материалов, докладов. Несколько раз 
Бог направлял ко мне людей на консультации 
по профориентации и это полностью меняло 
к лучшему их жизнь, хотя логически мы не 
должны были вообще встретиться в этом мире. 
Господь велик!

— Какое служение совершаете в местной 
общине? Что вас вдохновляет в вашем 
служении?

Имею благословение принадлежать к 
Кунцевской общине г. Москвы и нести там 
служение молодежного учителя СШ. К тому 
же ежегодно принимаю участие в качестве 
лидера в молодежных лагерях Московского 
объединения. С 2022 года являюсь куратором 
уникального молодежного межрегионального 
проекта «Станем друзьями» в г. Москве. Меня 
очень вдохновляет возможность поддерживать 
молодежь в поиске себя и реализации своего 
потенциала в служении в церкви – я называю 
это «шведским столом из занятий», где каждый 
может «вкусить» и выбрать для себя интересное 
служение.

— Вячеслав, Вы курируете проект «Станем 
друзьями». Расскажите, пожалуйста, о нем. 
Как возникла идея? Когда вы стартовали? Как 
он реализуется? 

У каждого молодого человека в церкви есть 
две важные потребности: профессиональная 
реализация и создание христианской семьи. 
Отдельной общине очень сложно оказывать 
полноценную поддержку по данным вопросам, 
особенно в создании семьи. Тогда я провел 
опрос среди молодежи об актуальности 
организации мероприятия специального 
формата на уровне церкви, в рамках которого 
молодежь могла бы на качественно новом 
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уровне знакомиться, участвовать в тренингах, 
разбирать с духовным наставником и христианским 
психологом реальные кейсы (случаи из жизни) по 
решению проблем в паре, семье, возможностью 
получить индивидуальную консультацию. Ответ 
был 100% «за» организацию подобного формата с 
регулярными очными встречами 1-2 раза в месяц. 
Было принято решение сначала протестировать 
мероприятие на уровне региона и в дальнейшем 
масштабировать на всероссийский уровень. С 
сентября 2022 года при поддержке Московского 
объединения мы регулярно проводим встречи в г. 
Москве на базе духовного центра на Нагатинской. 
Мы приглашаем на встречи молодёжь, членов 
церкви, в возрасте от 18 до 40 лет. В начале каждой 
встречи случайным образом идёт распределение 
парней и девушек по парам. Далее им предлагается 
в течение всей встречи выполнять совместные 
задания, в том числе на кухне, в сервировке 
стола, украшении зала и т.д. По методике Джона 
Готтмана «Эмоциональный интеллект в любви» 
паре предлагается обсудить специальные вопросы 
для более глубокого знакомства и раскрытия себя, 
интересно, что вопросы не повторяются ни у одной 
пары. По завершению участникам предлагаются 
задания на каждую неделю до следующей встречи, 
где будет новое распределение по парам.

— Да, это очень интересный проект, и хотелось 
бы расспросить о нем более детально. Возможно 
в одном из следующих номеров газеты будет 
продолжение нашего разговора. Приоткройте 
завесу и, хотя бы немного, расскажите о дальнейших 
планах вашего проекта.

С 9 по 12 мая 2024 года планируется форум 
«Станем друзьями», который будет проходить в 
Заокском с участием молодежи до 600 человек.

Подробнее об этом форуме и, в целом, о проекте 
читатели газеты могут узнать, присоединившись к 
нашему Telegram-каналу. (QR-код на баннере).

— Вячеслав, ваш любимый текст Библии 
и почему?

«Утешайся Господом, и Он исполнит 
желания сердца твоего» Псалом 36:4.

У меня есть важный принцип во время 
молитвы и просьб к Богу – быть готовым 
на Божий ответ «да» или «нет», чтобы 
любой из вариантов был внутренне принят 
как поддержка свыше. Именно в таком 
подходе я вижу возможность утешаться 
Господом, исполняющим лучшие желания 
сердца.

Беседу вела Елена КОТОВА, 
ответственный редактор

 журнала «Адвентистский вестник»
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Дорогие друзья, братья и сестры! 
Подписывайтесь на наш телеграмм канал t.me/esdadventist и получайте первыми 

самые актуальные новости и события, происходящие в Евро-Азиатском дивизионе 
Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня. Наш канал - это источник информации 
о жизни Церкви, ее миссии и служении нашим ближним, а также важных событий и 
инициатив, которые проходят в нашем регионе и за его пределами. Подписывайтесь 
на наш телеграмм канал прямо сейчас и оставайтесь в курсе всех новостей и событий, 
происходящих в Церкви Христиан Адвентистов Седьмого дня!

Ссылка на телеграмм канал: https://t.me/esdadventist

Кроме нашего телеграмм канала, мы также приглашаем вас посетить наши 
страницы в других популярных социальных сетях. Мы регулярно обновляем контент 
на нашем канале на YouTube, где вы можете найти интересные 
видео и проповеди. Мы также активны на Facebook, Instagram, VK и 
Twitter, где мы публикуем новости и другую полезную информацию. 
Подписывайтесь на нас в социальных сетях и будьте в курсе всех 
новостей и событий, происходящих в нашей церковной семье!

youtube.com/esdadventistorg
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist

t.me/esdadventist%20
https://t.me/esdadventist
youtube.com/esdadventistorg%0D
facebook.com/esd.adventist.org
instagram.com/esdadventistorg
vk.com/esdadventistorg
twitter.com/esdadventistorg
t.me/esdadventist
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